
10 Pièces

625 m²

Réf. W-02MEE8

3 200 000 €

Seillans
Maison à vendre (83440)
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Située au cœur du village de Seillans, l'ancienne villégiature d'une icône

du surréalisme domine les environs et la plaine de Fayence bordée par

l'Estérel. Le Mas de Saint Roch, affiche une architecture romane, pleine

d'élégance pour 625 m2 et 11 915m2 d'une nature luxuriante, orienté

plein  sud et  sans vis-à-vis.Façade en pierre taillée et  corniches offrent

un  aménagement  spacieux,  valorisé  par  un  charme  intemporel.L'aile

ouest  est  composée  d'une  belle  entrée  avec  WC,  d'un  vaste  séjour

avec  cheminée,  d'une  salle  à  manger,  d'une  superbe  cuisine,  d'une

arrière cuisine et dépendance, d'une ...

Situated in the heart of the village of Seillans, the former holiday home of an icon of

surrealism dominates  the  surrounding  area  and  the  plain  of  Fayence  bordered  by

the  Estérel.  Le  Mas  de  Saint  Roch  boasts  elegant  Romanesque  architecture,

625sqm and  11,915sqm of  luxuriant  natural  surroundings,  facing  due  south  and

not  overlooked.The  carved  stone  facade  and  cornices  offer  a  spacious  layout

enhanced by timeless charm.The west wing comprises a beautiful entrance hall with

toilet,  a  vast  living  room  with  fireplace,  a  dining  room,  a  superb  kitchen,  a  utility

room and outbuilding, a master ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR
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